



STRIKE OUT AU HIP HOP INTERNATIONAL MONDE

Après s'être présenté aux qualifications françaises, le minicrew Strike Out a été sélectionné pour représenter la France aux États Unis (à Phœnix) en août 2022 lors du célèbre concours : HHI MONDE.

Au vu de l'aspect financier (relativement conséquent), les trois cousins, issus de familles nombreuses, ne peuvent malheureusement pas s'offrir ce voyage.

C'est pour cette raison que nous faisons appel à votre soutien. Aidez-les à réaliser leur rêve, on compte sur vous ! Voici leur lien instagram : https://instagram.com/strikeout_dancers?igshid=YmMyMTA2M2Y=

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

https://www.onparticipe.fr/c/SJgelehk





Cette cagnotte vous est proposée par :

Alison Delarque

